
学部長と語ろう会
　　
  再度。１１月３０日に開催決定

前期に開催した「学部長と語ろう会」に参加した学生さん達のコメント　！！

的確なアドバイスをもらえた。質問（知りたいこと）に答えてもらえた。今まで不明だった点が解決した。先生もしっか
りと説明してくれたので、とても良かった。新しい建物について、深い所から分かりやすく教えてもらった。上田
での生活のコツについて聞くことができた。会話を楽しめた。気さくに話してもらえて良かった。学部長さんからも
話してもらって、話しやすかった。気になっていたが、人には聞きづらい内容のことが聞けた。たくさんの話を聞け
て良かった。とてもスッキリして安心しました。熱心に聞いてくださり感謝しています。学部長と気軽に話すことがで
きた。学部長室に入れて良かった。よくわからなかった大学のシステムが分かった。博士課程の学生の
就職状況が聞けて良かった。フレンドリーで話しやすかった。すべて詳しく説明してもらい、納得のいく解答がもらえました。サ
ークル棟がなぜ新しくならないかが理解できた。ためになった。授業以外でも先生方と話す機会がなかったので、
貴重な機会。丁寧に答えてくれた。もっと余裕を持って話したかった。お話を熱心に聞いて下さったので話しやすかったです
。自分の中で、考えをまとめられたお話し合いにできたのは、先生がきっと聞き上手な方だったからだと
思います。

学部長 の 「 濱田州博 」先生と自由に話しあえる絶好の機会です。
サークル活動や大学・研究について、また恋愛やアルバイト、将来の夢など、内容は何でもOK。

濱田先生が、普段皆さんの感じていることに耳をかたむけ、語り、そして共に考えます。

一人はもちろんグループでも大歓迎！　まずは気軽にのぞいてください。

　　　　日時は 11月30日（水） です。学部長室で行ないます。
　　　　一人（一グループ）１５分程度を予定しています。

　　　　朝 9:30 から夕方の 17:00 までの好きな時間に予約を入れてください。

参加希望の人は「何でも相談室」（相談窓口）

tex-sodan@shinshu-u.ac.jp （メイル）

または、学務係窓口 までご連絡ください。

（学生相談室からのお知らせ）


